

CAPTURA



Madre e hijo se reencuentran tras 49 años

DICTADURA. Héctor nació el año 1973 en la Región del Biobío. Su madre, Margot Ulloa, tenía 14 años cuando fue despojada de su hijo de tan solo cinco meses, lo que derivó en una querrela criminal por secuestro que es parte de una megacausa por adopciones ilegales que lleva adelante de forma exclusiva el ministro de la Corte de Apelaciones de Santiago, Alejandro Aguilar. 49 años después, madre e hijo se reencontraron el pasado jueves 10 de julio luego que éste último arribara al Aeropuerto de Santiago, donde después de décadas pudo volver a abrazar a Margot. Héctor, ciudadano chileno-alemán, fue adoptado ilegalmente en el año 1975, en plena dictadura cívico-militar. Según señalaron a Diario Usach desde la Fundación Hijos y Madres del Silencio, el reencuentro entre Héctor y Margot se comienza a concretar hace un mes atrás, pese a que tanto la mujer como su hijo se buscaban mutuamente desde hace tiempo.

NIBALDO PÉREZ